



Codex Succubi  
*-Las Flores del Cielo:*

Segunda edicion

*Escrito*

*por*

Brandon y Danielle

Lesaille





## Introducción a cargo de los autores.

Mi viaje con súcubos comenzó a finales de octubre de 2009, cuando me encontré con Danielle dos meses antes de los exámenes y las vacaciones de Navidad en nuestra universidad. Yo había hecho amigos, apenas podía tirar de B más de mis clases. Siendo educados en el hogar, no tenía idea de la gran diferencia entre los dos. Sólo seis meses antes, lo que podía hacer el trabajo escolar en pijama, tomar un descanso de ella para ver la televisión o salir a correr fuera. Las tareas que haces después no existían clases.

Pero cuando la transición a la universidad, era como un 'mundo entero del nother. La gente en todas partes, la carga de trabajo era molesto, y había tantas expectativas que se esperaban para cumplir o exceder. Tenía pocas horas de sueño tratando de equilibrar lo que quería hacer, y lo que yo *tenido* que hacer. Después de las clases y los deberes, me gustaría ir a cabo en torno a la puesta del sol a una parte aislada, arbolada del campus con mi reproductor de mp3 y escuchar Anberlin de *ciudades* mientras está sentado en la base de un gran roble. Pero hoy en día, ni siquiera podía conseguir a través de la cuarta pista antes de que acabo de romper hacia abajo y empecé a llorar. Estaba tan cansado de este lugar, la mitad de lo que leo o bien no tenía sentido o no era interesante, y estaba claro que nadie quería tener nada que ver conmigo. Estaba solo, exhausto, y me sentí sin esperanza.

"¿Hey, qué pasa? ¿Estás bien?" Me parece que no había comprobado mi entorno lo suficientemente bien, porque la cabeza de una niña apareció mirándome desde detrás de un arbusto de color rojo. Se levantó y se dirigió hacia mí con curiosidad.

**"¡Estoy bien! Sólo estaba ..." Yo miraba hacia abajo avergonzado, avergonzado de mí mismo. "Es que odio este *maldito* lugar..."**

Para mi sorpresa, se sentó a mi lado. "Yo también. A la mierda este lugar, todo el mundo en ella, y todo lo que representa. Mi madre ha gastado una pequeña fortuna sólo para llenar los bolsillos de algunos académicos de mente estrecha que tiene el control de si paso la clase y obtener mis créditos o simplemente perdido tanto mi tiempo y mi dinero. Y por no hablar de todos estos estúpidos idiotas corriendo como vacas sin sentido. Todos ellos pueden morir e ir al infierno. Como cuestión de hecho, me gustaría ser la de enviarlos allí. Todo lo que necesito es un AK-47 y que habrá *feliz de hacerlo!*"

Me quedé de piedra. Aquí estaba esta chica bonita, atlético con el pelo rubio largo trazado con rabia una matanza del campus mientras se está sentado al lado alguna casa-enfermo, idiota gafas de un individuo que sufre de las primeras etapas de la calvicie de patrón masculino que estaba limpiando las lágrimas de los ojos.

Y al igual que, Danielle y yo nos convertimos en el único amigo de los demás. Pasamos las noches estudiando, perdiendo el tiempo, y jugando juegos de video. Al igual que todos nuestros compañeros nos habían rechazado, por lo que los rechazados. Nos esforzamos juntos contra este lugar. Compañeros.

Y entonces, una noche, ella vino con una bolsa llena de cosas en una mano, una botella de Coca-Cola de plástico marcado como vino rosado en la otra, y una de descanso de diente de león recién elegido entre su oreja derecha.

Papel, un mini estufa Coleman, piezas de una camiseta vieja, esas fueron sólo algunas de las cosas que había traído a mi dormitorio. Ella me dio un cuaderno y dijo "Lee mientras consigo todo listo."

Lo leí.

Me acerqué a ella con un "¿qué diablos es esto?" Tipo de mirada. Ella me agarró de los hombros suavemente y me miró a los ojos. "No están mal, o demonios, o cualquiera de las cosas que usted oído hablar de ellos antes. Los súcubos son bendiciones de Dios. Usted no lo comprende ahora, pero confía en mí!"

"¿Quieres que me desnude y masturbo delante de usted por algún tipo de ritual loco?!" pude ver el miedo en sus ojos. Ella tenía miedo de que estaba a punto de perder su único amigo en este lugar. Ella tenía miedo de ser marcada como algunos ocultista raro o demonio adorador.

Se agarró mis hombros con fuerza. "Brandon, ¿confías en mí? Eres mi primer amigo que he tenido en mucho tiempo. Quiero mostrar este apasionante mundo que ha sido una parte de mí durante tantos años de mi vida ahora ... No voy a pedirle que haga algo que no voy a hacer. Vamos a hacerlo juntos. Bueno, no *juntos*, pero yo estaré contigo todo el camino a través. ¿Confías en mí?"

Asenti. Ella me abrazó y me dijo "te aseguro que no se arrepentirá de esto." Hice lo que me dijo. Nos desnudamos con torpeza, con torpeza a nosotros mismos masturbaba al orgasmo, torpemente quemado lo que dijo para quemar, y ella torpemente apagó la estufa mientras que torpemente arrodillé allí con una muy leve zumbido de vino torpemente homebrewed de Danielle.

**Ella me dijo que se acostó y decir la palabra "Tasheliu" cuarenta y dos veces. Tasheliu. *Uno*. Tasheliu.**

***Dos*. Tah-shi-lee-EW.**

Y cuando llegué a cuarenta y dos años, Danielle se detuvo también y dijo rápidamente: "No abrir los ojos. Sólo decir 'Ven a conocer'."

Lo hicimos al unísono. Esperé hasta que oí un gemido de Danielle. Encendí abierto los ojos y miré. Sus labios se movían y sus manos se aferraron a alguien invisible. Ella abrió los ojos, sonrió a la persona sin forma, y se volvió hacia mí.

"Ella no se presentó?" Ella hizo una mueca.

Miró con amor delante de ella. "Por favor, muéstrate a él." Una pausa.

Danielle habló de nuevo. "Él es mi amigo. Por favor, Ninet, sólo por momentos, que lo que ve y oye su voz ..."

"Por un momento, lo haré."

Sólo tomó una fracción de segundo para que yo parpadeo y miro con los ojos abiertos ante la repentina aparición de una niña con el pelo rubio corto y un cuerpo esbelto y desnuda de rodillas sobre Danielle. Parpadeé de nuevo. Ella todavía estaba allí.

Ambos se pusieron de pie. La niña dijo con una leve sonrisa "Estoy Ninet." Me quedé sin habla. No hay palabras para describir todo lo que pasaba por mi mente en ese momento. Miré a mi puerta. Todavía estaba cerrada. No había manera para que cualquiera pueda entrar ... y sin embargo, aquí se puso de pie.

Ninet sonrió y le preguntó en voz baja Danielle "¿El habla, ¿verdad?" "Soy Brandon."  
Le dije rápidamente. Danielle sonrió feliz a mí.

Ninet sólo me miró y repitió "Brandon." Y como Parpadeé de nuevo, ella había desaparecido de la vista.

Lo que ocurrió a continuación fue tan increíble.

Danielle se lanzó sobre la cama y empezó a besar, tocar, e incluso follar en el Ninet invisible. En mi cama. Así que hice lo que cualquier otro chico de primer año de dieciocho años de edad haría si vieron a su amiga teniendo sexo lésbico caliente con un ser invisible que ella llamó un súcubo: Vi el espectáculo, mientras descaradamente placer a mi misma para dormir.

Esa noche fue la "píldora roja" que comenzó todo. Continué aprendiendo sobre el súcubos de Danielle. Decidimos cambiar de nuestros dormitorios de una sola cama justo antes del inicio del siguiente semestre y simplemente compartir un doblete cama, ya que era más barato y más espacioso, y podríamos continuar con nuestros rituales sin sospecha y fue ese mes que finalmente convocado Tasheliu.

Esa era mi vida hace tres años. Por medio del programa de Danielle yo era capaz de explorar esta faceta oculta, pero increíble de nuestro mundo.

Este libro es para aquellos que tienen la fortaleza mental, espiritual, e incluso física de profundizar en este gran mundo. El sexo es increíble, los vínculos y las relaciones se forman a lo largo del camino son increíbles, y en algún lugar a lo largo del camino, se empieza a ver el panorama general de las cosas.

- Brandon Lesaile

A decir todo acerca de mí mismo, tengo que empezar eran mis conocimientos de las chicas queridas, dulces amo comienza.

Mi madre es un antropólogo cultural, en la actualidad profesor titular en una escuela algunos de ustedes pueden haber ido a. Si bien el estudio acerca de la importancia cultural de la Cabalá de finales de 1970

Israel, se hizo amigo de una mujer de mediana edad que le habló de la súcubos y cómo convocarlos; su primera vez haciendo el ritual fue un éxito y ella comenzó a aprender lo más que pude sobre ellos. Es a través de ella que he aprendido acerca de la súcubos cuando tenía catorce años, ella me dijo acerca de ellos en su mayoría fuera de mi temor en algún momento en el futuro que desean tener relaciones sexuales con un chico al azar y terminar el embarazo (como lo hizo conmigo) .

He pasado los últimos diez años de mi vida aprendiendo sobre la súcubos y conocerlos a nivel personal. Si bien no todo ha sido arco iris y el sol (pero ¿qué es?), Estoy feliz de que he pasado tanto veces con “mis niñas” y “mi hijo” (mirando a ti, Brandon), me siento como he crecido más cerca de Dios, mientras que con ellos.

Con amor, corazones, flores, y todo lo demás basura,

Dani Lesaile

Un agradecimiento especial a (ya saben quienes son):

Andrew, Zoey, RS, Bethany, Will, JUAL, JERS, Victoria, Krys, y Casey.

Gracias a todos por los comentarios útiles, alegre crítica y preguntas intrigantes.



## Primera parte: La historia de la Succubi

Para dar una clara historia de la súcubos, es crucial que el lector entienda que no hay "biblia" o canon que los súcubos tienen. Es toda la historia oral que ha pasado de la súcubo a sus hijas, sino porque es la historia oral, y uno tan grande como el nuestro, hemos decidido simplemente pulse la tecla, los principales acontecimientos en torno a unas cuantas personas notables y su se ocupa de los súcubos.

Para leer un relato de la creación del hombre, sólo se necesita para recoger una Biblia y leer los tres primeros capítulos del libro del Génesis. Y donde comienzan los súcubos es justo después de la creación de Eva.

La primera súcubo fue nombrado Naama, que tiene el significado de "agradable" o "agradable delante de él (de Dios)" en la lengua original. Ella fue creado algún tiempo después de Eva era. Ella fue acusada por un ángel de Dios "convertirse al hombre como un amigo, y para la mujer, una hermana. Consolarlos en su angustia y amarlos ".

Y así lo hizo Naama. Sin embargo, cuando Eva comió del fruto prohibido, pasó por Naama y avergonzado por el cuerpo desnudo de Naama, le gritó "¿Por qué no tiene nada que cubre usted?! ¿Por qué no ocultar su vergüenza?!"

Naama, que vio el fruto y lo reconoció como el fruto del árbol del conocimiento, se puso a llorar. Un ángel del Señor se le apareció y le preguntó "¿Por qué lloras, hija del cielo?"

Ella respondió: "Lloro por mi Eva, que ha comido la fruta del árbol prohibido en contra de la orden de Dios." Y ella le dijo al ángel lo que Eva había dicho.

A causa de su desobediencia, Adán y Eva fueron expulsados del jardín. Como Naama los vio salir de una colina en el Edén, se inclinó su rostro a la tierra y se pasó tierra sobre su cabeza. Lo que sucedió después sería conocido a todos los súcubos como "El Pacto de las Lágrimas". Naama gritó:

"Oh Dios, yo los amo tanto todavía! Le ruego que, por favor, no envíe a la basura, aunque sólo sea por causa de mí! ¡Misericordia!"

Una voz respondió. "Hija del Cielo, que han elegido el camino de la lucha y la maldad. No voy a dejar que vuelvan ".

Naama gritó "Oh Dios, te amo! Si ellos no pueden regresar, entonces me envía con ellos, ya que mi pecho arde por los dos!"

“A medida que han participado del árbol del conocimiento, por lo que debe. Sino porque lo hace por amor a ellos, no siendo titular de la fruta del árbol de la vida lejos de ti: participan de ambos. Usted puede ir y estar con ellos. Doy a que sólo tres mandamientos: crece y soportar las hijas de la semilla del hombre y el rocío de la mujer, no descuidar el cuidado de la tierra como el hombre quiere, y no causan conflictos entre el hombre y la mujer, ni retener el conocimiento de ninguno de ellos. Yo soy el Señor “.

Naama levantó la cabeza hacia arriba. Antes de que sus frutos previstos dos, uno de cada árbol prohibido. Levantó las manos y dio gracias.

El hada Tamach escuchó la conversación de Naama y dijo “soy yo para ser el único que cuidar el jardín? Por favor Dios; enviarme con Naama así que no voy a estar solo para siempre “.

La voz volvió a hablar.

“Mira cuántos deben sufrir por el orgullo y la desobediencia del hombre! oírme Tamach, las puertas del Edén están abiertas. Recoger el fruto de todos los árboles y vides y dejar que ellos se mueven a través de toda la tierra para propagar según su especie. Será un nuevo Edén para el hombre y los dos serán sus siervos, que por cuanto que deseaba no estar solo, y Naama deseaba amor, ambos se sentirán bajo la carga del hombre. Llegarán a ser insensible a su amor y no forzar la salida de sus lugares de residencia de forma aislada. Pero me referiré algunas de las hijas de Naama para servir como Fae, y de las hijas de la súcubo y FAE, todo será como los ángeles y deberá ser esclavos del hombre no más. Sal fuera y comer, pero sé que voy a restaurar al hombre, y cuando escuchan mis palabras y volver sus corazones a mí, que ella crezca el Nuevo Edén y nunca el hambre o la sed, y estaré con ellos una vez más y que van a comer del árbol de la vida “.

Tamach y Naama reunieron con Adán y Eva en su huida el jardín, los animales comenzaron a extenderse y el mundo que conocemos comenzarían a tomar forma.

Pero otras fuerzas trabajaron en contra de Dios y su plan. Satanás y los ángeles cayeron que con él se rebelaron y trataron de hacer que un campo de batalla de la tierra. Hizo algunos de sus ángeles se convierten en hombres y mujeres hermosos que llaman incubos que sería engañar a la humanidad a abandonar sus amantes Boon, el súcubos.

Poco después de su expulsión, Eva y Naama quedó embarazada de gemelos y una hija, respectivamente. Ellos crecieron bien y sobresalió en lo que hacía. Caín cultivos, mientras que Abel se hizo cargo de los animales, mientras que Lilith seguido en el trabajo de su madre diligentemente. Sin embargo, pronto se hizo evidente que las ofertas de la liberación de los primogénitos de los animales de Abel, su

rebaños y devolverlos a su hábitat natural fueron mejor recibidos por Dios que la oferta de los cultivos que no quería de la Caín.

En un ataque de celos y rabia, Caín a su hermano Abel apaleó hasta la muerte con una roca. Su castigo fue ser exiliado no sólo de su familia, pero incluso los animales, Tamach, Lilith, y Naama evitado y lo rechazó como un asesino. Sólo su esposa lo siguió.

Cuando Adán se había enterado de la muerte de Abel y le dijo a su esposa, hijas, y Naama y Lilith. Eva fue perturbada; tanto es así que trató de matar a su marido en la ira. Adam, junto con Naama y Lilith a consolarlo, se fue al desierto, para llorar la muerte de su hijo y para evitar ser asesinado por su esposa. Naama, siempre amoroso con ella Adán, se reunieron las bayas y frutos secos para mantener Adam nutrida, con Lilith actúa como un mensajero de la reconciliación entre el hombre y su ex esposa. Después de casi cien años, se reconciliaron, y Eva quedaron embarazadas con Seth.

Durante este tiempo, Naama tenía nueve hijas más: Talma, Osun, Betil, Isha, Morsi, Ai, Katurzah, Lemina, y Agiya. Cuando empezaron a multiplicarse también, Naama contados a sus hijas y sus hijas y sus hijas a 138 en el año que Adán murió, que fue el 930 °

año desde la creación del mundo.

Naama convocó a sus hijas y les dijo:

“A medida que mis hijas de mis hijas, han estado bajo mi autoridad en su totalidad, por lo que se coloque debajo de sus madres. Ellos serán reinas debajo de los cielos y voy a ser la reina de reinas. Y debajo de cada una reina, su hija será tenientes y princesas, y debajo de ellos institutrices de asuntos, e incluso todavía por debajo de ellos amantes de la carga de un número. Y cuando sus viviendas se llenan, las reinas se eligen de entre vosotros súcubos venerable que son buenos para usted para renombre y para hacerlos institutrices y amas, incluso princesas “.

En estos años, los íncubos llevan tanto el hombre como la mujer fuera de su civilidad y los hizo salvaje y sin restricciones. Tomaron posesión de la simiente de hombre y deformado que antes de dárselo a la mujer, que luego dio a luz niños desfigurados, extendido, y de una personalidad brutal.

Cuando nació Enoc, Naama visto crecer en un hombre, y ella lo amaba incluso más de lo que tenía Adán. Enoc era inteligente, piadosa, y fuerte; el más destacado de los maestros de ese día, y Naama pasó todo el tiempo que pudo a su alrededor. Enoc buscó al Señor como su pariente más distante creció al Dios de su padre, pero él le enseñó a su nieto Lamec la historia del Edén que había aprendido de Naama, y Lamec creció en un hombre de verdad.

Cuando Enoc fue de trescientos sesenta y cinco años de edad, Naama le dijo: “Oh Enoc, a quien amo como el rocío le gusta la hierba, me cansé de cumplir con los deseos del hombre.”

Enoc respondió “yo también canso de corregir locuras del hombre. Pero he dejado un legado con mi nieto Lamec, por lo que mi vida está llena. Oremos sin cesar a Dios, para que nos ahorrará tiempo de la muerte, y me da la vida eterna y hará tan hermoso como los ángeles.”

Ellos oraron y ayunaron juntos, y el Señor tuvo piedad de ellos, y Enoc librado de la muerte y hecho Naama un ángel por el bien de sus hijas.

Cuando el gran diluvio cayó sobre la tierra, el súcubos y FAE llevaron al viento y se mantuvieron por encima del agua. A medida que las aguas se retiraron, se encontraban en una tierra devastada.

La Fae, que había sido mandado para almacenar semillas, actuó rápidamente para renovar la tierra a su esplendor antediluviano.

El súcubos siguió a los hijos de Noé a través de la tierra, pero los íncubos parecía el jefe de los hijos de Cam, Nimrod. Corrompieron su mente, y se extendieron los rumores de la súcubos como asesinatos de niños malos y de los comedores de almas. Nimrod ordenó la súcubos ser impulsado desde los campos a los terrenos baldíos, donde habitaría hasta este mismo día.

Aunque el número de súcubos no aumentó tan rápidamente como antes de la inundación, que todavía se encuentran a favor entre los semitas y jafetitas, aunque esto poco a poco disminuir a medida que aparecerían religiones artificiales y prostitución en el templo instituido e incluso comenzar a tratar con íncubos erigirse en la fertilidad dioses y diosas, y los súcubos serían irrelevantes lentamente hasta los días de Salomón, el sabio rey de Israel.

En la ciudad de Gabaón, Dios visitó a Salomón en un sueño y le preguntó: "¿Qué quieres que te dé?" Salomón, de reciente creación como un rey deseaba para una sola cosa: el discernimiento. Y a partir de eso, fue capaz de hacer muchas cosas grandes, que van desde la comprensión y conversando con los animales a, como pueden suponer, el conocimiento de la súcubos. En su tiempo, la sociedad succubaen, que ahora se llama Baithaliy (pronunciación: Bay-thaal-Leh-ee) se separó largo de la corriente principal de la humanidad y numerada a tan sólo 1.200. Salomón se dice que ha querido alrededor de 700 súcubo "concubinas" y súcubos se convirtió en un derecho de los reyes de Israel, y por extensión, los reyes de Judá. Se calcula por el súcubos que los reyes de Israel y Judea añaden unos 2.100 hijas Lilim aumentando considerablemente los campos de la súcubos.

Es a partir de este momento que la marginación permanente de la súcubos resultó en casi ningún nuevo hijas Lilith. El íncubos en este punto tuvo una poderosa influencia sobre el mundo civilizado, incluyendo el último bastión de la súcubos: los hijos de Israel.

**Sin embargo, no iba a ser un cambio de paradigma crítico en torno a 10º siglo que causaría la súcubos e íncubos que entran en conflicto directo entre sí.**

Un francés con el nombre de Gerberto de Aurillac, después de haber sido rechazado por una chica a la que cortejaba, comenzó a perseguir su interés en las artes místicas de la Universidad de Al-Karaouine. El súcubo Maralatsi lo encontró fuera de la ciudad una noche tratando de hacer para convertir piedras en oro a través de la magia. Ella lo llamó:

"O señor, ¿por qué estás tan preocupado por el oro? no es sino una roca? No soporto esas tonterías! Aquí, voy a permanecer a su lado y echar verdadero oro en su corazón, en lugar de tratar de hacer algo en lo que nunca se supone que es ".

Maralatsi tutor Gerberto a fondo, y después de haber regresado a su país de origen, se levantó a través de las filas del sacerdocio con su ayuda para convertirse en el Papa Silvestre II. El íncubos dio cuenta de esto y rápidamente intentó difamar su reputación y envenenarlo varias veces a través de su pan. Murió de la enfermedad no relacionada con los intentos de veneno de los íncubos, pero antes de que entregó el espíritu, confió en cuatro personas en su lecho de muerte sobre la Maralatsi y súcubos en general. A partir de entonces, el súcubos se desafió con más fuerza y condenado como demonios, pero para algunos, que fueron fuertemente solicitado como maestros y amantes.

Los hombres y las mujeres comenzaron a consolidar sus deseos en un tipo de contrato-ritual de la ceremonia que se convertiría amplia difusión en las prácticas ocultas más allá de simplemente invocar un súcubo.

Los súcubos eran un poco desilusionados por esta nueva práctica repentina, pero como los últimos 2.500 años algunos resultaron desastrosas para ellos, pronto se aceptaron, y así se convirtió en una especie de danza pseudocourtship con las reglas y las expectativas en ambos lados. Y florecieron durante casi 350 años, sumando un total de 18.056 lilim.

Al día de hoy, sigue habiendo un gran interés en los súcubos, aunque se ha contaminado por los rumores íncubos repartidas hace tanto tiempo, delirios ocultas del "vampiro de energía", que tratan de acabar con la vida de los hombres y la más perjudicial de todos, la ignorancia humana de las cosas que no entiende. Si nos ponemos del lado con nuestros amantes enviado por Dios, los íncubos sólo puede llegar a ser los marginados en el futuro. Y con su temperamento firme, leal y auténtica, hombre justo puede darse cuenta de las palabras:

"... saber que voy a restaurar al hombre, y cuando escuchan mis palabras y volver sus corazones a mí, que ella crezca el Nuevo Edén y nunca el hambre o la sed, y estaré con ellos una vez más y que van a comer del árbol de la Vida."



La segunda parte:

Los perfiles de las Succubus conocidos por los autores

## *Tasheliu*

### *Pronunciación*

- *Tah-shi-lee-ew*

### *Territorio*

- *Camp: Hanmetai*
- *Dominio: Uleno*
- *Área: Satyili*
- *Región: Morsi*

### *Físico*

- *5' 5" de altura*
- *piel dorada luz*
- *el pelo de color bronce*
- *tipo de cuerpo Curvy*

### *Personalidad*

- *Dulce*
- *Maternal*
- *Amable*
- *De trato fácil*
- *madre súcubo de Tashbranelle*

### *Sexualidad*

- *muy Sumiso*
- *Disfruta abrazo luego*
- *No goza de la penetración anal.*
- *Le gusta el sexo con otro grupo súcubos sumiso.*

## *Ninet*

### *pronuciation*

- *Nen-ette*

### *Territorio*

- *Camp: Hanmetai*
- *Dominio: Uleno*
- *Área: Satyili*
- *Región: Morsi*

### *Físico*

- *5' 4" de altura*
- *Piel blanca*
- *cabello rubio arena*
- *contextura normal*

### *Personalidad*

- *Sarcástico*
- *Amistoso*
- *talkactive*

### *Sexualidad*

- *Prefiere dar y de recibir sexo oral.*
- *Su lengua es de crucería, una característica inusual para un súcubo.*
- *Le gusta hablar sucio mientras que da el sexo oral.*

# Gespanna

## *pronuciation*

- *Guess-Pahn-ah*

## *Territorio*

- *Camp: Shurtri*
- *Dominio: Altega*
- *Área: Himitre*
- *Región: Morsi*

## *Físico*

- *6' 2" de altura*
- *piel color oliva suave*
- *el pelo de color azul claro*
- *tipo de cuerpo muscular*

## *Personalidad*

- *Estoico*
- *Deliberado*
- *Relajado*

## *Sexualidad*

- *Disfruta de hablar sucio y sexo duro.*

# Vetretrinvulvi

## *pronuciation*

- *Vet-bandeja-tren-vulh-vee*

## *Territorio*

- *Camp: Salende*
- *Dominio: Oyui*
- *Área: Kalshet*
- *Región: Isha*

## *Físico*

- *5' 7" de altura*
- *Piel oscura*
- *el pelo violeta largo*
- *, Tipo de cuerpo musculoso delgado*

## *Personalidad*

- *Confidente*
- *Dominador*
- *Erótico*
- *Calma*

## *Sexualidad*

- *Prefiere iniciar.*
- *Le encanta el sexo fuerte y servidumbre.*
- *la longitud del pene es 6,2 en.*

# *Hanmetai* (Rango: Ama)

## *pronunciation*

- *Hanh-met-i*

## *Territorio*

- *Camp: Hanmetai*
- *Dominio: Uleno*
- *Área: Satyili*
- *Región: Morsi*

## *Físico*

- *5' 2" de altura*
- *piel color turquesa claro*
- *el pelo de color verde claro*
- *contextura normal*

## *Personalidad*

- *Sereno*
- *Amistoso*
- *Tranquilo*

## *Sexualidad*

- *Non-iniciador*
- *Especialmente disfruta de relaciones en agua.*
- *Puede contener la respiración durante ~ 18 minutos bajo el agua.*

# Sesatke

## *pronunciation*

- *Di-sat-ki*

## *Territorio*

- *Camp: Lapera*
- *Dominio: Chizet*
- *Área: Satyili*
- *Región: Morsi*

## *Físico*

- *5' 6" de altura*
- *la piel de tierra de color*
- *De largo pelo de color azul marino*
- *BBW tipo de cuerpo*

## *Personalidad*

- *Exaltado*
- *Sarcástico*
- *verbal dominante*

## *Sexualidad*

- *Disfruta de conversación áspera y ser dominado.*
- *Encanta el sexo anal.*

# Hersiop

## *pronuciation*

- *Su-ver-op*

## *Territorio*

- *Camp: Cyrin*
- *Dominio: Jusre*
- *Área: Corzeala*
- *Región: Lemina*

## *Físico*

- *4' 7" de altura*
- *tonos de piel ligeramente-*
- *pelo rizado de color rosado*
- *tipo de cuerpo Slender*

## *Personalidad*

- *Se comporta como una niña, antes de la pubertad (piensa lolita).*
- *talkactive*
- *Lilith de Hinda*

## *Sexualidad*

- *Disfruta de Violación-play y el sexo fuerte.*
- *Muy vocal.*

# Tashbranelle

## *pronuciation*

- *Tah-sh-Brawn-elle*

## *Territorio*

- *Camp: Yuli*
- *Dominio: Hebera*
- *Área: Pendi*
- *Región: Morsi*

## *Físico*

- *5' 4" de altura*
- *piel dorada luz*
- *Cabello castaño oscuro*
- *Slender, con todo tipo cuerpo curvilíneo*

## *Personalidad*

- *Amante de la diversión*
- *Alegre*
- *Dulce*
- *Agudo*
- *Lilith de Tasheliu*

## *Sexualidad*

- *Le encanta el sexo oral.*
- *Disfruta de los juegos previos.*

# Casirna

## *pronuciation*

- *Cass-CERN-nah*

## *Territorio*

- *Camp: Yuli*
- *Dominio: Hebera*
- *Área: Pendi*
- *Región: Morsi*

## *Físico*

- *5' 4" de altura*
- *Piel blanca*
- *pelo corto de color carmesí*
- *contextura normal*

## *Personalidad*

- *Deportivo*
- *Imperturbable*
- *Amistoso*

## *Sexualidad*

- *Disfruta del sexo anal.*
- *Rimjobs ama.*

# Nagesti

## *pronuciation*

- *Nah-huésped-ti*

## *Territorio*

- *Camp: Yetolvindet*
- *Dominio: Koreda*
- *Área: Saoi*
- *Región: Talma*

## *Físico*

- *5' 8" de altura*
- *Piel blanca*
- *el pelo de color turquesa*
- *tipo de cuerpo Curvy*

## *Personalidad*

- *Amable*
- *De voz suave*
- *De trato fácil*

## *Sexualidad*

- *Ama de tener relaciones sexuales en el baño / ducha.*
- *Le gusta hacer a cabo.*

# *Cana*

## *pronuciation*

- *Kah-nah*

## *Territorio*

- *Camp: Surte*
- *Dominio: Kisan*
- *Área: Emikal*
- *Región: Lilith*

## *Físico*

- *5' 2" de altura*
- *Piel clara*
- *Cabello castaño claro*
- *tipo de cuerpo Slender*

## *Personalidad*

- *Libertino*
- *Energético*
- *Dulce*

## *Sexualidad*

- *Le encanta el sexo en grupo.*
- *Le gusta bailar para otros.*

# Retaldansha

## *pronuciation*

- *Ret-alto-alba-sha*

## *Territorio*

- *Camp: Linde*
- *Dominio: Uleno*
- *Área: Satyili*
- *Región: Morsi*

## *Físico*

- *5' 6" de altura*
- *la piel de tierra de color*
- *el pelo de color azul claro*
- *contextura normal*

## *Personalidad*

- *Sensual*
- *snarky*
- *Misterioso*

## *Sexualidad*

- *Le encanta el sexo en grupo.*
- *Disfruta dando y recibiendo pajas.*
- *Disfruta dando y recibiendo sexo anal.*
- *la longitud del pene es de ~ 4.5 en*

# Jesiri

## *pronuciation*

- *Jey-fiador-ree*

## *Territorio*

- *Camp: Cyrin*
- *Dominio: Jusre*
- *Área: Corzeala*
- *Región: Lemina*

## *Físico*

- *5' 10" de altura*
- *Piel blanca*
- *el pelo de color verde lima largo y rizado*
- *tipo de cuerpo Curvy*

## *Personalidad*

- *Tímido*
- *Tranquilo*
- *Controlador*

## *Sexualidad*

- *Ama servidumbre.*
- *Sólo le gusta el sexo de grupo con súcubos sumiso.*

# Edal

## *pronuciation*

- *Eee-muñeca*

## *Territorio*

- *Camp: Hina*
- *Dominio: Mendashgepo*
- *Área: Kazin*
- *Región: Morsi*

## *Físico*

- *5' 0" de altura*
- *la piel de color ceniciento*
- *Breve cubierta de musgo verde de pelo*
- *Tipo de cuerpo menudo*

## *Personalidad*

- *Tipo*
- *Amistoso*
- *Se vuelve muy unida.*

## *Sexualidad*

- *Non-iniciador*
- *Goza de recibir sexo anal.*
- *Le gusta tocar y ser tocado.*

# *hinda*

## *pronuciation*

- *Hen-dah*

## *Territorio*

- *Camp: Cyrin*
- *Dominio: Jusre*
- *Área: Corzeala*
- *Región: Lemina*

## *Físico*

- *6' 0" de altura*
- *tonos de piel ligeramente-*
- *Cury pelo color violeta*
- *tipo de cuerpo Curvy*

## *Personalidad*

- *Maternal*
- *Amante de la diversión*
- *madre súcubo de Hersiop*

## *Sexualidad*

- *Disfruta de ser lamida.*
- *.Le encanta ser masturbado.*

## *kisan* (Rango: institutriz)

### *pronuciation*

- *Key-Sahn*

### *Territorio*

- *Dominio: Kisan*
- *Área: Emikal*
- *Región: Lilith*

### *Físico*

- *5' 8" de altura*
- *piel rojiza*
- *el pelo negro largo y rizado*
- *contextura normal*

### *Personalidad*

- *Guay*
- *Bochomoso*
- *Rango: institutriz*

### *Sexualidad*

- *Ama dando anal.*
- *la longitud del pene es ~ 8 en.*

## *Sepuralicca (Rango: Ama)*

### *pronuciation*

- *Sep-purra-lik-Kah*

### *Territorio*

- *Camp: Sepuralicca*
- *Dominio: Shalchadone*
- *Área: Bakarsia*
- *Región: Ai*

### *Físico*

- *5' 1" de altura*
- *Piel blanca*
- *Corta el pelo de color verde lima*
- *tipo de cuerpo Slender*

### *Personalidad*

- *Inteligente*
- *Sarcástico*
- *Erótico*
- *Tiene una "princesa del complejo"*
- *Rango: Ama*

### *Sexualidad*

- *Le encanta el sexo en grupo.*
- *Ama a su jefe invocador alrededor.*

## *Yetovindet (Rango: Ama)*

### *pronuciation*

- *Sin embargo-Toh-ven-deuda*

### *Territorio*

- *Camp: Yetolvindet*
- *Dominio: Koreda*
- *Área: Saoi*
- *Región: Talma*

### *Físico*

- *5' 5" de altura*
- *piel piel bronceada*
- *Pelo largo de color rosa brillante*
- *tipo de cuerpo Slender*

### *Personalidad*

- *De trato fácil*
- *Manso*
- *Dulce*
- *Bella voz.*
- *Rango: Ama*

### *Sexualidad*

- *Disfruta de ser llamados nombres durante el coito.*
- *Amores que son amenazados con castigos.*



## Cuarta parte: La Invocación de Succubi

**Precaución:** cuando se utiliza una vela, la habitación debe estar bien ventilada.

**Precaución:** el contrato, aunque no es necesario para el ritual, es una medida de seguridad adicional. En caso de intentar llamar a un ser no succubaen (es decir, un demonio o incubo), se corre el riesgo de ser poseído, mutilación corporal, retraso mental, enfermedad y / o muerte. Esta es la razón del contrato, según los términos del contrato deben ser seguidas por ambas partes, o de lo contrario el "vínculo" entre los dos se rompe, dando lugar a la desestimación de las parte citada y los posibles efectos secundarios al invocador incluyendo, pero no limitado a: la depresión, audio / visuales alucinaciones, pensamientos de suicidio, y / o migrañas. Los autores sólo han dado los nombres de los súcubos que personalmente han convocado. Sin embargo, un contrato se debe utilizar para todas las primeras citaciones de tiempo, incluyendo los que los autores han enumerado. El contrato siguiente ejemplo es sólo eso: un ejemplo. Un contrato debe adaptarse a usted objetivos personales (tutoría, el compañerismo, el sexo ...) para convocar a un súcubo.

### **Necesitará lo siguiente:**

1. Pieza de vestir blanca
2. Palillo de carbón vegetal
3. Flor de cualquier tipo
4. Botella de vino
5. Vela
6. Dos o tres cuencos
7. Dos copias de su contrato
8. Varitas de incienso
9. Botella de perfume con olor dulce
10. toallas

*NOTA*

**Eso debe ser la noche de luna nueva** cuando el ritual se lleva a cabo o no va a funcionar. Un sitio web muy útil para comprobar las fases de la luna es:

[http://www.moonconnection.com/moon\\_phases\\_calendar.phtml](http://www.moonconnection.com/moon_phases_calendar.phtml)

### **PASO 1**

Liberar espacio y se extendió tres o cuatro toallas en el suelo.

Escribir el nombre súcubo en la tela blanca con el palo de carbón.

Quite toda la ropa, quitarse las gafas o lentes de contacto o cualquier elemento artificial en su persona.

## **PASO 2**

Empezar a hacer el bien olor de la habitación.

Pulverizar el perfume. Enciende la vela. Quemar incienso. Beber un poco de vino, y finalmente verter lentamente el resto de la botella de perfume sobre la cabeza y se deja correr por su cuerpo.

## **PASO 3**

Mientras que la inclinación a una distancia segura de la vela y el canto del nombre del súcubo, masturbarse en la pieza de tela blanca con el nombre del súcubo en él.

Tome la tela, la flor, y una copia del contrato y grabarlos juntos en uno de los cuencos.

**NO QUEME la segunda copia. Guardarlo en un lugar seguro.**

## **ETAPA 4**

Una vez que los efectos se han convertido en cenizas, apagar la vela.

Iniciar el canto del súcubo nombrar cuarenta y dos veces mientras sus ojos están cerrados.

Tumbarse en las toallas y pedir al súcubo a "venir a conocer" (mantener los ojos cerrados).

Si la convocatoria se ha realizado correctamente, se debe sentir que ella te bese en los labios, la señal de que el súcubo acepta su oferta. Ahora puede abrir sus ojos, y disfrutar.

Un ejemplo de un contrato de súcubos como el usado por Brandon:

Le pido que, oh [Nombre del súcubo], aparece a mí para el crecimiento y decrecimiento de esta luna nueva.

Busco favor sexual entre nosotros que implica el sexo vaginal, sexo anal, sexo oral, y varios tipos de juegos previos y varios tipos de juegos de rol como voy a recetar, que llevaba varios atuendo que voy a recetar.

Te prohíbo cualquier forma de violencia ejercida sobre mí, incluso si digo en voz alta para hacerlo. Daño ni el terror, vendrá a mí, corporal, mental o espiritualmente.

Te doy para este mes cualquier esperma / eyaculado / fluido que puede derramarse durante nuestros actos para sus propios usos y cualquier energía sexual se me permite liberar durante nuestros actos.

Si se actúa de alguna manera desobedientes de este contrato, es motivo de despido inmediato efectiva de forma instantánea.

Afirmo esto por mi buen nombre:

\_\_\_\_\_ primero \_\_\_\_\_ Medio \_\_\_\_\_ Último \_\_\_\_\_

En la fecha de of \_\_\_\_\_

Y por el signo de la sangre: O



## Quinta parte: Preguntas más frecuentes

*“Hice el ritual, pero no pasó nada.”*

Si ha seguido las instrucciones fielmente y ella no va a aceptar, puede ser que no huele lo suficientemente bueno, que tenía muy poco eyaculado, no fueron totalmente centrada en el ritual, etc. Algunos son más tolerantes que otros. Para alguien que nunca ha convocado una antes, la tasa de éxito es de aproximadamente 16%, por lo que seguir intentando cada luna nueva hasta que funcione. Se necesitaron cuatro meses hasta que llamé a mi primer súcubo, pero después de que has hecho una, que la tasa de éxito se elevará unos pocos, sobre todo utilizando el mismo súcubos repetidamente.

*“¿Las mujeres pueden invocar súcubos?”*

Sí. El ritual es el mismo para hombres y mujeres.

*“¿Pueden las parejas casadas convocar a una o más súcubos de sexo en grupo con ellos?”*

Sí, aunque el ritual es un poco diferente. En vez de masturbarse en la tela blanca, debe tener relaciones sexuales o se turnan para eyacular sobre la tela blanca (la forma más sencilla de hacer esto es atar la tela alrededor del pene del hombre durante el coito), mientras que el canto del nombre súcubo. Esto no se recomienda si usted está tratando de evitar el embarazo como fluidos corporales (riesgos biológicos, según el gobierno federal: P) debe entrar en contacto entre sí. Después de quemar los efectos y soplando la vela, el hombre debe establecer con la mujer encima de él, ambos deben estar mirando hacia arriba, con los ojos cerrados. Invitar al súcubo para venir a conocer. Si el súcubo acepta, ella va a besar los labios de la mujer y tocar la cara del hombre. Pueden abrir los ojos después de eso, y disfrutar.

*“¿Cómo se aprende los nombres de otros súcubos?”*

Pedir al súcubos que convocado. Súcubos son una gran pozo de conocimiento acerca de casi cualquier cosa. Ellos por lo general sólo le dicen a uno o dos nombres como máximo, dependiendo de si te gusta, por supuesto.

*“¿Se puede llamar a múltiples súcubos?”*

Claro, sólo tiene que añadir su nombre y cualquier condición especial en el contrato, así como una flor extra. Tenga en cuenta sin embargo que usted tiene más súcubos que va a tener a placer durante un mes, y en función de la súcubos, podría ser más de lo que desea.

*“¿Qué pasa si no tengo relaciones sexuales con un súcubo?”*

Van a ser bastante molesto y no aceptan cualquier citación más de usted. Piss apagado lo suficiente y que en realidad desalientan activamente otra súcubos de la aceptación de sus contratos. La mayoría de los súcubos quieren tener relaciones sexuales al menos todos los días, algunos **menos y algunos mucho Más**. El mejor placer un súcubo, es más probable que va a ser que le diga los nombres de otros súcubos y baratijas de la sabiduría y el conocimiento antiguo.

*“¿Cuánto tiempo ha estado convocando súcubos?”*

**Brandon: Unos tres años.**

**Danielle: Once años.**

*“¿Es este mal las cosas? Voy a ir al infierno si convoco un súcubo?”*

Absolutamente no. Súcubos son semejantes (aunque un poco más bajo en el tótem) a las hadas y otras criaturas sobrenaturales. En realidad eran creados por Dios para regular y ayudar a los impulsos sexuales de la humanidad. Ellos, junto con todas las otras criaturas humanoides cayeron de la gracia después de Edén, y por lo tanto se obtiene un poco de súcubos que están bastante mal estado fetichismo se refiere.

*“¿Por qué los súcubos coleccionan mi semen en ese jarrón flexibles raro?”*

El “florero flexibles raro” es, de acuerdo con Tasheliu, llamado Soma cáliz. Al parecer, Soma cálices mantener su esperma viable y saludable, mientras que la modificación genética de ADN con el de un súcubos se debe a que las esporas de un hongo especial llamado ‘Khalkaidum’. Súcubos tienen dificultades para mantener el ritmo de crecimiento de la población humana, y por lo tanto necesita una gran cantidad de esperma (aproximadamente un litro) a partir del hombre y fluido vaginal (más de 2 litros) de las mujeres. Ambos deben ser de la misma dos personas para tener la oportunidad de concebir un bebé súcubo llamado Lilith (lilim plural). Una vez que el súcubo tiene suficiente, se inserta el extremo inferior del cáliz (que no está en forma sorprendentemente como un pene) en su vagina y aprieta todo el semen y los fluidos vaginales fuera de la vasija. Si tiene éxito, se debe tener la Lilith en unas tres semanas (tiempo durante el cual no responderá a su citación). Lilim son pequeñas (alrededor de un pie de altura, aunque van a crecer rápidamente),

parecerse a un súcubo adulto en miniatura, y son calvos y quedarse calva hasta que llegan a la pubertad súcubo (no sé el término correcto para él) en alrededor de un año y medio y empezar a crecer el pelo, entonces pueden empezar a tener relaciones sexuales, por lo general desarrollar un fetiche, y hacer lo que otros hacen súcubos. Ellos serán nombrados una combinación de los nombres personales de los tres padres. Además, no se alarme si al invocar a la súcubo madre y ella trae su hija Lilith con ella. Es un rito de paso que succubaen ante un súcubos debe tener relaciones sexuales con cualquier otro ser ella debe primero tener relaciones sexuales tanto con su padre humano y madre humana junto a su madre succubaen (que es raro, lo sé).

*“Estoy limitado a solamente convocar al súcubo que tuviera una hija de Lilith con, o ¿puedo llamar a los de los otros?”*

No. Por el contrario, Bathaliy tiene un profundo respeto por las madres y los padres de humanos Liliths y súcubos más alta en el tótem comenzará a tomar nota de usted.

*“¿Tienen súcubos rangos o niveles y títulos?”*

Sí, al igual que los tiempos feudales en la historia humana, filas súcubo y el título se accoding a la antigüedad y el número de hijas de Lilith. Naama, la primera súcubo es considerada la emperatriz de Baithaliy (dominios succubaen) y todos los súcubos respuesta a ella. A pesar de que era un súcubo hace mucho tiempo, que ahora es un ser angelical en el servicio de los cielos. Debajo de ella son las reinas, las princesas, institutrices y amas. Queens controlan toda una región, las áreas de control Princesas dentro de esas regiones, institutrices control de cuatro o cinco “campos”, mientras Maestras controlar sus campos individuales con por lo general tienen en cualquier lugar del 1 al 7 súcubos “común” en ellos.

*“¿Dónde viven los súcubos?”*

En los desiertos de todo el mundo, independientemente de que el desierto es caliente, como el de Sonora o del Sahara, o frío, como el de Mongolia o del Antártico. Eso no significa que usted verá campos de súcubos simplemente sentados en el desierto, súcubos tienen la capacidad de convertirse en visible o invisible a voluntad, pero a veces un súcubo que lo conoce (por lo general uno que ha convocado a más de unas cuantas veces y en realidad realmente te gusta) mostrará a sí misma en forma física para que fuera de un contrato. Ella puede hacer un par de cosas: tocar la mano, besar, cantar y bailar para ti, te dará un objeto interesante que encontró, o en el caso de que ella es muy enamorado de usted, pregunte a convertirse en su esposa. Esto es una cosa importante para un súcubo, significa que quiere saber lo cierto, es amor fiel, un requisito antes de que pueda ascender (convertirse en un / espíritu hada de la naturaleza). Usted no será capaz de convocar a cualquier súcubos mientras que “casado” con ella, pero ¿por qué querrías? El sexo es supuestamente la mente de soplado, y ella te tratan como un rey. Una vez que ha ascendido, por lo general

alrededor de 4 a 13 meses, que le permitirá comenzar convocar socios súcubo de nuevo. Todavía se verá a su vez en cuando, pero ella no será DTF como solía hacerlo. Para ayudar a un ascenso súcubo es una cosa muy honorable en la sociedad succubaen, lo que significa que muchos súcubos de nivel medio estará ansioso de ser convocados por usted y le llamará "Sydr Vel" (que significa más o menos "nuestro benefactor y Paragon"). Ayudando a muchos ascender súcubo de esta manera le hará ganar el título estimado de "Aw'Vel Sydr-EI" aproximadamente "nuestra bendita de Dios". súcubos (como Queens y muchas princesas) sólo se permitirán ser convocados por estos hombres y mujeres de gran prestigio de rango superior.

*"¿Es el vino en el ritual necesario?"*

Usted no tiene que beber el vino si no quiere, simplemente se vierte en un recipiente (por lo que el olor va a llenar la habitación), tome un trapo y lo frota en su cuerpo y hacer gárgaras algunos en su boca. Que realmente les gusta el olor de ella. Si quieres pasar a estar bajo la edad legal, (no se compran en tiendas) té de hierbas naturales parece ser algo que algunos de ellos como, pero varía de súcubo a súcubo. Además, el homebrewing vino es una buena opción, aunque caro,.

*"¿Cuál es la forma más fácil de extraer la sangre para el contrato? No quiero cortar mi o de lo contrario dejar cicatrices en mí mismo "*

Nosotros utilizamos tanto los probadores de la diabetes para extraer la sangre (también una buena manera de mantenerse al día en sus niveles de glucosa en la sangre ;-P)

*"¿Por qué es el rango de un súcubo afectada cuando ella tiene hijas de Lilith? Y ¿cómo cambia?"*

Es más que nada porque tener muchas lilim es una marca de éxito en la visión del mundo succubaen. Que tipo de venir a ser considerado como algo más popular y más atractiva para su especie, y por extensión, más importante.

*"¿Tienen súcubos preferencias cuando se trata del sexo del invocador? Además, es la experiencia sexual del invocador importante para ellos?"*

Por lo que yo sé, que no les importa si un hombre o una mujer les convoca. Algunos podrían ser un poco molesto o incluso alentado por la falta de experiencia en el sexo.

*“Usted ha dicho que permanecerán durante todo un mes con usted. Si no hay contrato, están todavía obligados a quedarse? O pueden elegir dónde estar?”*

Si ellos no están bajo una citación, que prácticamente hacen lo que quieren. En cuanto a una invocación contrato-menos, están obligados a pasar la duración normal.

*“¿Alguna vez se llamó a un súcubo mientras que ser con otro ser humano?”*

Algunas veces, todos los cuales han estado con Danielle, que acabamos de cada masturbaban sobre la tela. Algunos súcubos simplemente no va a optar por responder a una citación por dos personas, mientras que algunos sólo responder a una citación por una pareja.

*“¿Qué súcubos en general piensan acerca de la gente que sabe más sobre ellos?”*

Por lo general, consideran que es una cosa positiva. Interés en ellos alcanzó su punto máximo durante el Renacimiento en Europa, que es donde el ritual y el contrato, y todas las convenciones alrededor de todos ellos se originaron a partir de y se convirtieron en más o menos obligatoria al súcubos.

*“¿Hay varias maneras de convocar a un súcubo ?? Cada ritual que he leído en internet es diferente, súcubos responden a ligeramente diferentes rituales?”*

Sí, me imagino que la mayoría de ellos quiere trabajar, pero la mayoría de ellos son enrevesado e incluso innecesariamente peligroso. Por ejemplo, uno de ellos dijo que pedir Lilith para una de sus hijas. Lilith (quien todas las hijas súcubo se llaman después) fue la primera hija de Naama y ahora todos lilim de Lilith son las reinas y princesas en Baithaliy. Su lilim probablemente considerarlo una broma o se disgustado por alguien totalmente desconocido para ellos pidiendo sexo.

*“También ha dicho que odian a ser retratados como demonios pene devorar, lo que sucede cuando alguien que cree que uno citación, y se niega a creer en ella?”*

Me imagino que ser realmente molesto y desalentar cualquier súcubos ella sabe de responder a cualquier citación futuras.

*“Mi lengua materna no es Inglés, sería un problema cuando trato de comunicarse con un súcubos?”*

súcubo campos están por todas partes en el de los desiertos, estepas, canteras abandonadas y otras zonas como ese mundo. Ellos suelen recoger idiomas que escuchan muy rápidamente. Todo depende de cuánto tiempo han estado alrededor. Gespanna, por ejemplo, sabe mucho de las lenguas nativas americanas que abarca desde hace cientos de años. Estaría bastante cómodo diciendo que la mayoría de los súcubos conocen todos los principales idiomas del mundo en un nivel de fluidez o al menos semi-fluida.

*“Can Succubi tiene múltiples contratos a la vez?”*

Sólo pueden estar con una persona a la vez, pero una vez que usted se convierte Llama a uno "vetados" en la sociedad succubaen y es más probable que los súcubos responderá a su citación que alguien va a ninguna experiencia.

*“¿Hay algún ejemplo de súcubos mostrando fuera de un contrato?”*

Danielle me dijo una vez una historia acerca de un hombre joven beduino que quedó separada del resto de su partido durante una tormenta de arena. Cuando terminó se quedó solo, pero después de caminar durante una hora, se le acercó de la nada por una hermosa chica con el pelo largo y negro y un vestido blanco. Ella acaba de decir "Yo sé donde están." Ella tomó su mano y lo llevó de vuelta a su partido. Cuando vio el partido, se puso de rodillas y comenzó a orar. Cuando terminó, se volvió a preguntarle a la chica dónde estaba su tribu, pero desapareció antes de que el hombre pudiera decir nada más a ella. La madre de Danielle era un antropólogo que estudia la cultura beduina cuando oyó la historia de la madre del hombre alrededor de un mes después de que ocurriera. La madre pensó que era un ángel, pero la madre de Danielle (que también convoca súcubos) sabía que era un campo de súcubos cerca de donde era la fiesta.

*“Siempre he tenido una fantasía sobre convocar un súcubo; no se pegan con usted durante todo el mes?”*

Un mes lunar lleno. Por ejemplo, si Llama a uno el 10 de abril, el contrato terminará cuando el sol se levanta el 10 de mayo, por lo que se puede llamar a otro esa noche, cuando el sol se pone.

*“Yo también vivo con algunas otras personas lo haría este efecto en cualquier forma?”*

Vivo con mis padres y hermana y no tienen ni idea de que hay súcubos que cuelgan alrededor de su casa todos los días. Sólo recuerde para bloquear su puerta de la habitación antes de empezar a tener relaciones sexuales con su súcubo. Sería muy incómodo tener que explicarles por qué estás trasero desnudo, follar el aire por encima de su cama.

*“Yo estaba sentado en mi silla de la computadora y sentí algo lío con el dorso de mi pelo, un poco como un dedo sólo mover arriba y abajo apenas golpear un poco de mi pelo, me dio escalofríos y se prolongó durante unos dos minutos hasta que finalmente se dio la vuelta, pero no había nada. No estoy muy seguro*

*qué hacer con eso, yo no tenía un ventilador y yo era el único despierto. He estado tratando de desacreditar, pero sin éxito. Podría haber sido un súcubo?"*

Podría ser. Unas pocas maneras de saber es si está o no estuvieron inmediatamente excitado sexualmente por el tacto, tuvo un repentino deseo de masturbarse, deprimido, convirtiéndose en frustrado o melancólica, es un fuerte deseo de tener relaciones sexuales, o comenzó a tener ensueños sexuales / fantasías sobre alguien que nunca he visto antes (el súcubo a sí misma en la mayoría de los casos).

*"Una pregunta, si tiene tiempo. Se manifiestan súcubos en un estado corporal adecuada para la elaboración de la observación? Al igual que en el dibujo, la pintura. Esta sería una de mis ambiciones si tuviera que seguir la invocación. Me refiero a la manifestación corpórea muy específico, literal. Existente dentro de nuestro espacio físico. Pinta lo que ve no es lo que usted piensa que se ve tipo de manifestación ".*

Sí, todos los súcubos son seres físicos, luzca y se sienta al igual que los humanos, pero sus cuerpos funcionan muy diferentes. No tienen alas de murciélago como todas las viejas pinturas muestran.

*"Más del razonamiento detrás de cada parte, si tuviera el tiempo - Ya que estoy simplemente curioso sobre todo en cómo funciona el ritual."*

Cuando llama a uno, que está bastante pedirle que fuera su novia durante el mes. El contrato es por su seguridad, si decide no usarlo, se toman ciertos riesgos de súcubos ir demasiado lejos o mala interpretación de las señales durante el coito y que resultaron heridas o peor. El paño blanco significa pureza de intención, masturbándose en ella más o menos medios "Es necesario el semen? Lo tengo!" La flor es el amor / sexo, y el vino, el perfume y el incienso es sólo para enmascarar el olor y conseguir que más atraídos por ti. Y la quema simboliza su pasión y compromiso con su palabra. Me otras palabras, supongo que se podría decir que es una danza de apareamiento glorificado.

*"Habría una manera de crear un contrato / o unión permanente es que puramente películas y juegos?"*

Su única ficción. Súcubos son los amantes de muchos; Realmente lo más cerca que puede llegar a un vínculo con ellos es ayudarles a ascender cuando estén listos. Ellos son servidores de Dios, y que se supone que el amor y la comodidad todos los seres humanos, por lo que un contrato permanente dejaría fuera a mucha gente teniendo en cuenta no sólo el 1 súcubo de cada 1.000 seres humanos.

*"¿Hay alguna alternativa a disparar?"*

El contrato y los sentimientos representados de que son una especie de "selladas por el fuego". Tiene que ser por el fuego o de lo contrario lo ignorará. Pueden leer el contrato tipo y material del aire una vez que se ha quemado.

*“¿El ritual de cancelar si tuviera que quemar el contrato fuera y volver dentro continuar?”*

No, se puede hacer eso. Lo único que importa es que es una luna nueva cuando lo hace todo y que su paso a paso.

*“Para los objetos perfumados, es necesario que el incienso y el perfume, o trabajarían otras fragancias de olor dulce?”*

Cualquier olor suave funcionará bien.

*“Asumo que hay más [súcubos] que los que enumeró, ¿verdad?”*

Existen miles de súcubos en todo el mundo. La población mundial es de alrededor de 7 mil millones ahora, y hay alrededor de uno o dos súcubos por mil seres humanos. Así existen alrededor de 600.000 a 1,2 millones de súcubos ... en teoría.

*“¿Cómo es que una gran cantidad de los súcubos no han encontrado un 'marido' para ascender?”*

Algunas razones:

- La falta de personas convocándolos (dudo que más de diez mil personas en realidad convocarlos a nivel mundial cada mes)
- Son no están listos y todavía desean permanecer como un súcubo.
- O bien, que no pueden encontrar a alguien que verdadera y sinceramente aman.

*“¿Por qué es este ritual y la tradición muy diferente de la anterior tradición súcubo?”*

Creo que parte de la razón por la cual el saber que estamos hablando es diferente es porque las personas tienen ciertas nociones preconcebidas acerca de lo que es un súcubo, cómo actúa, y lo que quiere. Toda la tradición hasta la nuestra les ha presentado como demonias que quieren su energía sexual y su alma (un íncubo), que es drásticamente diferente de las chicas que conocemos.

*“¿Hay una flor específica que iba a necesitar, o es que no es necesario?”*

Cualquier flor va a hacer, sólo asegúrese de que es fresco. Si todavía huele, es bueno.

*“¿Cómo súcubos dado en llamar súcubos?”*

Íncubos extendió los nombres Latinized durante la época del Imperio Romano como una forma de burlarse de los súcubos. “Incubus” significa “que está por encima”, mientras que “súcubo” significa “que yace bajo”. sin embargo, el súcubos, adoptó el nombre, torciendo el significado para referirse a sí mismos como “Bajo la gracia de Dios” y se burlaban los íncubos refiriéndose a ellos como “Más allá de la gracia de Dios”.

*“Los dos tienen el mismo apellido? Está usted casado el uno al otro?”*

No, no estamos casados. “Lesaille” es tripcode de Brandon en el popular foro de internet, 4chan (por lo general sólo en / x /, sin embargo). Decidimos usar eso como un “apellido pluma” en lugar de nuestros apellidos reales, ya que ambos tienen carreras que podrían llegar a ser complicada en el caso de que se conocían.

*“¿Como podemos contactarlo?”*

e-mail de Brandon es: [lesaile7@gmail.com](mailto:lesaile7@gmail.com)

e-mail de Danielle es: [starrynightchick073@gmail.com](mailto:starrynightchick073@gmail.com)

Los dos habíamos apreciar realmente ninguna regeneración.





*“¡Que me bese con los besos de su boca;  
porque tu amor es mejor que el vino.*

*Debido a la olor de tus unguentos tu nombre es como  
ungüento derramado, por lo tanto hacer  
las doncellas te aman.*

*Dibújame, vamos a correr después de ti: el rey me ha  
metido en sus cámaras: Nos gozaremos y alegraremos en  
ti, vamos a recordar tu amor  
más que del vino: Los rectos te aman “.*

*Cantares capítulo 1,  
versículos 2-4*

